

Masyarakat Yahukimo Bersama Kasatgas Binmas Ops Damai Cartenz Panen Perdana Ikan Mujair 3 Ton

YAHUKIMO, Gerbangkaltim.com – Masyarakat Kampung Moruku Distrik Dekai Yahukimo bersama Satgas Binmas Noken Ops Damai Cartenz berhasil melakukan panen perdana ikan mujair sebanyak 3 ton, Rabu (14/9/2022).

Hasil panen ikan jenis air tawar ini merupakan program Satgas Binmas Noken Ops Damai Cartenz yakni Program Kasuari di bidang perikanan. Pada awalnya telah disebarakan sebanyak 28 ribu bibit ikan untuk dibudidayakan.

Berkat kerjasama masyarakat setempat dengan Polri dalam budidaya, hasilnya hari ini ikan-ikan berhasil dipanen dan selanjutnya dibagi-bagikan kepada masyarakat Yahukimo terutama di kampung Moruku distrik decai Yahukimo.

“Sebagian lagi digunakan untuk mewujudkan benih ikan lagi untuk dibudidayakan agar program perikanan ini dapat berlanjut dan kontinu,” kata Kasatgas Binmas Ops Damai Cartenz-2022 Kombes Pol. Nanang Purnomo, S.H., M.H.

Kombes Pol Nanang Purnomo menyatakan terimakasihnya kepada warga masyarakat kampung Moruku distrik decai Yahukimo sudah menindaklanjuti program Satgas Binmas Noken Ops Damai Cartenz yakni Program Kasuari di bidang perikanan.

“Kami berharap program Kasuari dapat berlanjut dan mudah-mudahan pemerintah daerah yang ada di sini tetap bersinergi dengan Polri demi membantu pemberdayaan ekonomi masyarakat di kabupaten Yahukimo,” katanya.

Suasana panen ikan disambut sukacita masyarakat Kampung Moruku yang sudah berada di lokasi sejak pagi. Hadir pula Kasatgas Binmas Ops Damai Cartenz-2022 dan tim juga perwakilan dari Dinas Pertanian dan Perikanan yakni Kabid Pertanian dan Perikanan Kab.Yahukimo Neriap Balingga, S.P. dan Sekretaris Dinas Pertanian dan Perikanan Kab.Yahukimo Bapak Barabas Harelombo, S.P.

“Terimakasih kepada bapak-bapak dari Binmas Noken yang sering mengecek ke lokasi ini, dan kini hasil panen ikannya sudah kami terima bersama-sama masyarakat kampung Moruku, Suku Momuna. Moga kehidupan kami makin sejahtera,” kata Eskira mewakili masyarakat setempat.

“Kami dari Dinas Pertanian dan Perikanan sangat mengapresiasi untuk Kemitraan yang selama ini terbangun dengan Polri melalui Binmas Noken Ops Damai Cartenz yang sudah berjalan ini baik,” kata Kabid Pertanian dan Perikanan Kab.Yahukimo Neriap Balingga, S.P.

“Kami sangat senang karena sasarannya masyarakat asli di sini. Harapan kami kegiatan seperti ini perlu ditingkatkan demi memajukan masyarakat Yahukimo,” tambahnya.

Meskipun cuaca hujan, namun petugas dari Satgas Binmas Noken Posko Jayapura, Binmas Noken Wilayah Yahukimo dan Satgas Preventif bersama masyarakat tetap antusias melakukan panen perdana tersebut.

Kasatgas Humas Ops Damai Cartenz Kombes Pol Ahmad Mustofa Kamal menambahkan, program Kasuari dilaksanakan dengan pendekatan humanis.

“Masyarakat dirangkul dengan pendidikan dan pelatihan, mulai menyiapkan lahan, membuat kandang atau kolam dan penyiapan bibit, memelihara dan merawat hingga memanen hasilnya” Tambah Kombes Pol. Kamal. (*)